

Neues von PARA Vida Sem Drogas

12. Februar 2020



Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte hier das Gitarrespielen und begleitete die Gruppe bei den Liedern der Andacht. Diego hat kaum Unterstützung von der Familie, nur sein Onkel wohnt hier, der Rest der Familie in Goiania in der Nähe der Hauptstadt. Wir wünschen ihm für die Übergangszeit Gottes Segen, dass er schnell eine Arbeit und angemessene Unterkunft findet.

In diesem Monat konnte der erste Honig geerntet werden. Alex und Diego helfen Eliel bei der Imkerei und konnten dabei viel lernen. Nun müssen wir noch einen Raum schaffen, wo alles Gerät für die Imkerei aufbewahrt und der Honig geschleudert werden kann. „Leider“ ist auch Alex bald mit seiner Therapie fertig und wir werden Nachfolger für die beiden finden müssen.

Wir konnten in diesem Monat auch einige Erneuerungs- und Instandhaltungsarbeiten in der Therapeutischen Gemeinschaft in Angriff nehmen. So, neben Malerarbeiten, auch die Erneuerung einiger Rohre, die jetzt mit grösserem Durchmesser verlegt wurden, damit das Wasser an den Wasserhähnen und Duschen mit höherem Druck ankommt. Im Küchengebäude wurde ausserdem ein Wasservorratsbehälter eingebaut, damit in der Küche nicht mehr so leicht das Wasser ausgeht und es wurde die Spülzeile erneuert, die schon morsch wurde, weil ständig Wasser hinter die Verkleidung lief.

Nachrichten

22.Mai 2019



Fluthilfe in Malawi

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



[AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



[AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



[Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



Der FCM auf der Landesgartenschau 2019

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)